

zu TOP

Mainz, 24.01.2014

Anfrage 0654/2012 zur Sitzung am 09.05.2012

"Lesbischwules" Sommerfest (PRO MAINZ)

Alljährlich wird in Mainz ein sogenanntes „Lesbischwules“ Sommerfest veranstaltet. Zuletzt sehr publikumswirksam auf dem Jockel-Fuchs Platz mit Regenbogenfahnen auf dem Platz und der Fußgängerbrücke.

Wir fragen an:

1. Wie oft wurde es schon veranstaltet?
2. Beteiligt sich die Stadt
 - a) finanziell
 - b) ideell
3. Wie hoch belaufen sich die Kosten für Stadt bzw. Land?
4. Wird es auch dieses Jahr wieder stattfinden ?
5. Werden in Mainzer Schulen, wie in einigen Schulen in Rheinland-Pfalz auch, Kontaktadressen von schwulen und lesbischen Verbänden an Kinder bzw. Jugendliche weitergegeben?

Matthias Faber